

In Bad Säckingen war es 2021 sonnig und nass

Das Wetter in Bad Säckingen war im abgelaufenen Jahr ungewöhnlich. Erstmals seit 2013 lag die Jahresdurchschnittstemperatur unter dem langjährigen Mittel. Acht Monate waren zu kühl, außerdem gab es lediglich sechs Hitzetage, kein einziger davon im Hochsommermonat Juli. Der Sommer war ohnehin sehr kühl und der niederschlagsreichste seit Beginn der Wetteraufzeichnung im Jahr 1966. Trotzdem war das Jahr sehr sonnig. Die Sonne schien 80 Stunden länger als sonst.

Bad Säckingen, Seite 17